

西 ～にし～

Good News

■八王子西特別支援学校「相撲力士との交流」

令和5年12月20日（水）、「笑顔と学びの体験活動プロジェクト」として、大相撲出羽海部屋の高崎親方、力士の小城ノ正さん、龍成山さん、小城虎さんの4名をお招きして、相撲力士との交流を行いました。

「本物のお相撲さんが来る。」という期待感でいっぱいの児童・生徒からは、力士の登場で大きな歓声と拍手が起こりました。最初に高崎親方から、力士のまげや着物、浴衣、まわしなどの格好についての丁寧な説明を聞いた後、力士の四股や股割りといった基本的な稽古や、力士同士の取組などのデモンストレーションを見せていただきました。力士の能力を目の当たりにした児童・生徒の熱気は、感動や興奮でどんどん上がっていきました。

その後、力士と綱引きや相撲の体験をしました。見るのは良くて体験するのは少し怖いと感じ、参加を予定していなかった児童・生徒たちが自ら「やりたい!」「私も!」と手を挙げ、多くの児童・生徒が体験できました。終了後には、「体が大きかった。」「力が強かった。」「いい匂いがした。」「優しかった。」「楽しかった。」といった感想が聞かれました。

本交流は、児童・生徒が日本の伝統文化である相撲について、多くの事を学び体験する貴重な機会となる、まさに「笑顔と学びの体験活動」となりました。このような非日常の経験ができる機会を与えていただけた事に感謝し、今後も児童・生徒が様々な日本の伝統文化を理解し体験できるように、活動を設定していきます。

(主幹教諭・野村 勇仁)



みんなで綱引きに挑戦



2人で力士に挑戦



ガッチリ組み合う生徒

配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

[【令和5年度GoodNews】](#) [【令和4年度特集号】](#) [【令和4年度GoodNews】](#) [【令和3年度GoodNews】](#)